

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### Protokoll der IV. ordentlichen Sitzung des Fachschaftsrates Ev. Theologie vom 09.05.2018

Sitzungsdatum: **Mittwoch, 9. Mai 2018**  
Sitzungsort: **0.126**  
Sitzungsbeginn: **18:00 Uhr**  
Sitzungsende: **19:34 Uhr**  
Sitzungsleitung: **Lukas Hille**  
Protokollierung: **Jakob Schiffer**

Sitzungsteilnehmer\_Innen:

Lukas Hille (FSR)  
Gudrun Nicolaus (FSR)  
Emma Brandes (FSR) (bis 19:00)  
Madeleine Landré (FSR)  
Lena Helmers  
Jakob Schiffer (FSR)  
Moritz von Lingen  
Sophia Clement (FSR)

**Göttingen, den 09.05.2018**

---

**Lukas Hille**  
Sitzungsleitung

---

**Jakob Schiffer**  
Sitzungsprotokollierung

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### 1. Eröffnung der Sitzung

#### a. Beschlussfähigkeit

Es sind 6 FSR-Mitglieder anwesend. Die Sitzung ist Beschlussfähig.

#### b. Wahl des/der Protokollierenden

Lukas schlägt Jakob vor, er wird einstimmig per Akklamation zum Schriftführer gewählt.

### 2. Ladung/Protokoll

Das Protokoll wurde vertagt. Es soll in Zukunft wieder öffentlich zur FSR-Sitzung geladen werden.

### 3. Hochschulpolitik

- a. Bezüglich der Anfrage von Lehramtsstudierenden (Kritik an einer kostenpflichtigen Pflichtveranstaltung) soll ein Schreiben an Herrn Tamcke verfasst werden und auf das Problem hingewiesen werden. Das Ganze soll auch an die Studienkommission herangetragen werden.
- b. How to Prüfungen: Es soll einen Impuls an den Fakultätsrat geben, Informationen über die Prüfungen, insbesondere Hausarbeiten und Zwischenprüfung, in das Semestermagazin aufzunehmen.
- c. Gremienausgleich: Madeleine stellt ein Konzept zum Gremienausgleich vor. Ein entsprechendes Papier wird an den Fakultätsrat weitergeleitet.
- d. Cafete: Lukas wird einen Termin bekanntgeben, an dem eine mögliche Satzung für den e.V. erstellt wird, der die Cafete betreiben soll.

### 4. Veranstaltungen

- a. Sommerfest: Läuft alles, lediglich die Bierbeschaffung stellt sich als problematisch dar.
- b. Meet again: Es wird am 07.06. ein Meet and Greet unter dem Namen Meet again geben. Dazu wird ein Kickerturnier stattfinden. Sophia und Moritz organisieren das Turnier.
- c. Dozentenkick: wird erst nächstes Jahr stattfinden

### 5. Anträge

- a. Jakob beantragt 15€ für Bastelbedarf. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

### 6. Berichte

- a. Es gibt keine Berichte.

### 7. Sonstiges

- a. Andre hat eine neue Stelle. Nächste Woche soll über ein Geschenk beraten werden.

**Lukas schließt die Sitzung um 19.34 Uhr.**